

Warum und wie ich Japanisch lerne

Vor zwei Jahren habe ich zwei Wochen lang Japanisch gelernt, dann habe ich es beiseitegelegt und mich anderen Dingen gewidmet. Jetzt habe ich meine Reise, es zu lernen, wieder aufgenommen. Was ich beobachtet habe, ist, dass diesmal alles viel reibungsloser verläuft. Ich kann immer noch einige Katakana und Hiragana erkennen. Meine Reise hat gerade erst begonnen, und diesmal habe ich, anstatt irgendwelchen Ratschlägen zu folgen, einige einzigartige Wege genutzt, um zu lernen. Ich lerne, während ich Auto fahre. Nachdem ich mich von der Arbeit abgemeldet habe, fahre ich 4 Stunden lang und höre dabei japanische TikTok-Videos oder japanische Musik. Denn Autofahren erfordert Geduld. Beim Fahren kann man nicht schneller werden; man muss auf das Auto oder die Ampel vor einem warten. Autofahren kann auch langweilig sein, daher ist es besser, etwas zum Nachdenken zu haben. Ich habe eine Fernbedienung gekauft, die ich in einer Hand halte, damit ich mit einer Hand fahren und mit der anderen Hand mein Telefon fernsteuern kann, manchmal scrollend zum nächsten TikTok-Video.

Ich erinnere mich, dass 2019, nachdem ich drei Monate lang TikTok geschaut hatte, mein Hörverständnis im Englischen deutlich besser wurde. Mein Niveau stieg von nur ein paar Wörtern, die ich beim ersten Mal verstehen konnte, bis hin zu den meisten Wörtern. Obwohl ich sie als Text lesen konnte, konnte ich sie beim ersten Mal nicht hören, besonders nicht bei dieser schnellen Geschwindigkeit. Doch nachdem ich mehr als 10.000 kurze Videos geschaut hatte, veränderte sich mein Gehirn wie durch Zauberei.

Also lerne ich diesmal Japanisch geduldiger und achte mehr auf mein aktuelles Niveau und das nächste Niveau, das ich erreichen sollte.

Dies sind die Worte aus "Stay with Me":

Ich bin ich, und du bist du.

Gestern Abend hast du das gesagt, und ich habe so ein Gefühl.

Ich kann die Hälfte der Hiragana erkennen, aber es ist immer noch die nächste Stufe, die ich lernen muss.

Watashi wa watashi, anata wa anata to (わたくしはわたくし、あなたはあなた) bedeutet auf Deutsch so viel wie "Ich bin ich, und du bist du." Es ist ein Ausdruck, der die Individualität und Unabhängigkeit jeder Person betont.

わたくしはわたくし、あなたはあなた

Dies ist die englische Übersetzung davon. Das ist es, was ich lerne. Es ist viel einfacher zu lernen und zu verstehen. Mein aktueller Plan ist also, es durch Zuhören und Erkennen der

englischen Übersetzung zu lernen. Die gute Nachricht ist, dass ich sagen kann, dass ich jetzt viel mehr durch Zuhören in meiner Freizeit während der Woche erkennen kann.

Ich schaue mir immer noch einige japanische Videos an, um Hiragana und Katakana zu lernen. Das macht das Lernen unterhaltsamer. Durch das Beherrschen der japanischen Sprache kann man auch interessante Dinge lernen, wie zum Beispiel ihre Küche und ihren Alltag.

Die Reflexion darüber, wie ich im Laufe der Jahre Englisch gelernt habe, hat mir geholfen, Japanisch schneller und besser zu lernen. Unser Gehirn ist magisch; alles, was man braucht, ist Geduld und niemals aufzuhören zu denken, und es wird automatisch seine Arbeit erledigen.

Die grundlegenden Elemente einer Sprache sind einfach. Zum Beispiel können alle chinesischen Schriftzeichen als Pinyin geschrieben werden, alle englischen Wörter bestehen aus 26 Buchstaben des Alphabets, und das gesamte Japanische basiert auf Hiragana und Katakana. Daher ist das erste, was wir tun müssen, diese grundlegenden Elemente fließend zu lernen. Obwohl Hiragana auf den ersten Blick schwierig erscheinen mag, können wir damit beginnen, seine englische Übersetzung zu lernen.

Ich bewundere einige Leute im Internet, die fließend Japanisch sprechen. Heutzutage ist die Welt stärker vernetzt, und es ist einfach, Englisch zu beherrschen. Aus Neugier oder aufgrund prägender Umgebungen lernen Menschen eine zweite Fremdsprache. Das Internet ist voll von Sprachressourcen, und sie sind überall zu finden. Obwohl mein TikTok-Algorithmus mir englische Videos zeigt, empfiehlt er mir nach der Suche nach einigen japanischen Schlüsselwörtern und dem Ansehen oder Anhören von 1000 japanischen Videos nun japanische Videos.

Bevor ich anfing, Japanisch zu lernen, habe ich mich gefragt, warum diese Leute es lernen. Jetzt verstehe ich, dass es für sie einfach ist, eine weitere Sprache zu lernen. Außerdem, wenn man einmal Englisch beherrscht, könnte man das Internet langweilig finden und beginnt daher, eine neue Sprache zu lernen. Deine Seele braucht eine andere Kultur, um erfüllt zu sein. Deshalb ziehen es einige Leute vor, in andere Länder zu ziehen, um dort zu leben.

Ich habe bemerkt, dass immer mehr junge Menschen in globalen Städten bis zum Alter von 18 Jahren mindestens drei Sprachen beherrschen. Als ich im Alter von 10 Jahren von einem Dorf in China in eine Großstadt zog, wurde ich nach einigen Jahren fließend in Hakka, Mandarin und Kantonesisch (weniger fließend, aber gut genug zum Zuhören). Es handelt sich dabei allesamt um chinesische Sprachen, wobei zwei davon Dialekte sind. Ähnliches geschieht heute mit jungen Menschen. Wenn ihre Eltern in neue Länder oder globale Städte ziehen, fällt es ihnen leichter, drei Sprachen zu beherrschen, wenn sie aufwachsen.

Für mich ist es nicht nur eine Frage des Anschlusses an die Jugend von heute. Es ist auch so, dass das Lernen neuer Dinge einen wieder jung macht. Warum kann ein Kind eine Sprache

lernen, ein Erwachsener aber meist nicht? Weil Erwachsene anfangen, Geduld und Neugier zu verlieren. Weil Erwachsene zu zielorientiert und zu hektisch sind.

Die gute Nachricht ist, dass es heutzutage eine Menge Tools gibt, die Menschen beim Lernen unterstützen. Ich habe diesmal auch mehr Geduld entwickelt, um eine neue Sprache zu lernen. Ich schätze das Gefühl, wenn ich eine Menge japanischer Wörter sehe und denke: "Wovon zum Teufel reden die?", weil ich weiß, dass unser Gehirn magisch ist und ich sie bald alle kennen werde. Die überwältigende Zeit wird kurz sein, und ich sollte sie schätzen.